

絆が深まった体育祭 !!

6月5日(木)、【全身全霊 ～仲間とともにつかみとる 最高の思い出と勝利のバトン～】のスローガンのもと、天候にも恵まれ、1年生にとっては初めての学校行事である体育祭が行われました。

一か八か走、玉入れ、長縄跳び、横中ハリケーン、学級対抗選抜リレーと、これまでの練習の成果を十分に発揮し、一生懸命に競技に取り組みました。結果に一喜一憂しながらも、仲間を真剣に応援する生徒の姿に、たくさんの感動をもらいました。どのクラスも、今回の体育祭でさらに絆が深まったことと思います。

今年は、部活動対抗リレーも復活し、盛大に幕を閉じることができました。そして、体育祭終了後のクラス写真撮影では、疲れも吹き飛ばすくらいの満面の笑顔を見ることができました。

保護者の皆様からも温かいご声援をいただき、本当にありがとうございました。

優勝	1年5組
準優勝	1年3組
3位	1年4組



頑張った中間テスト



6月27日(金)、中間テストを実施しました。初めての定期テストだけあって、教室には緊張感に包まれ、これまでの学習で積み上げてきた力を発揮している様子でした。

テストは受けて終わりではなく、その後の振り返りがとても大切です。返却された答案用紙をよく見直し、理解が不十分な部分を、もう一度復習して補充しておくことが必要です。毎回、テスト後には自分の学習計画の立て方や取り組み方はどうだったか、振り返る習慣をつけていくとよいでしょう。

花いっぱい運動

6月30日(月)、魅力ある学校づくり地域協議会の活動の一環として、1学年保護者の有志の方々と、1学年委員会の生徒で「花いっぱい運動」を行いました。花の苗を、色合いを考えながらプランターに植えていく作業は、楽しさとやりがいを感じることができました。地域協議会の皆様、保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



第2回学年朝会では

7月11日(金)の学年朝会では、冒険活動教室実行委員会の組織発表と、たくさんの応募の中から選出されたスローガン・しおりの表紙絵と裏表紙絵の表彰を行いました。見事、受賞された皆さんには、実行委員長の上遠野隼人さんから賞状が渡されました。おめでとうございます。

また、1学年職員からは入学してからの4ヶ月を振り返った話や、夏休み中の学習面や生活面に関する話もしました。38日間の夏休みを、ぜひ有意義に過ごしてほしいと思います。

《スローガンの部》 『仲間と最高のひとときを 感動求め 笑顔で前進！』 1-3 樋口 莉沙さん
《しおりの部 表紙絵》 《しおりの部 裏表紙絵》



1-2 入江 凜音さん



1-3 大野 愛梨さん



【7月・8月の主な予定】

- | | |
|------------------------|-------------------|
| 7月1日(火) 小中あいさつ運動(横川東小) | 17日(木) 1学年保護者会 |
| 3日(木) // (横川中央小) | 18日(金) 全校集会 |
| 7日(月) 情報モラル教室 | 21日(月) 夏季休業日開始 |
| 9日(水) 実力テスト | (~三者懇談) |
| 11日(金) 学年朝会 | 8月 2日(土) PTA奉仕作業日 |
| 16日(水) 生徒会専門委員会 | 25日(月) 夏季休業日終了 |